



## 男子ホッケー部インターハイ優勝

7月27日(土)～31日(水)に長崎県の各会場にて開催された「インターハイ2024」のホッケー競技において、本校の男子ホッケー部が優勝しました！



# 優勝

(2年ぶり8回目)

- 2回戦：横田 6 - 0 伊万里実業 (佐賀)
- 準々決勝：横田 3 - 2 八頭 (鳥取)
- 準決勝：横田 5 - 2 沼宮内 (岩手)
- 決勝：横田 3 - 1 石動 (富山)

準決勝・決勝と相手に先制を許す試合展開となりましたが、終始落ち着いて自分たちのプレーを発揮。選手自身が考えて動くホッケーを見事に体現し、2試合連続の逆転勝ちで優勝を掴みました！高校タイトル3冠を達成した一昨年のインターハイ以来となる、2年ぶりの王座奪還。今年のチームも『高校3冠』を目指して練習に励んできており、まずは一つめのタイトルを獲得しました。炎天下のなかでの試合が続きましたが、メンバー全員での総力戦で掴み取った結果に選手たちも満面の笑顔でした。現地での熱い応援をいただいた関係者や保護者のみなさま、奥出雲町内外から画面越しの声援をいただいたみなさま、応援ありがとうございました！

## オープンハイスクール



8月6日(火)にオープンハイスクールを実施しました！オープニングでは、横田高校らしく「グループワーク」からスタート。その後の模擬授業では本校の特色である「教科探究」の視点が様々な場面からみられました。とある授業では3人1組で役割分担をして学習を行い、自分が調べた内容をメンバーに教え合うという「ジグソー法」を用いて授業を実施しました。伝えることを想定して調べ、考え、まとめることを実践的に学ぶ場となっていました。部活動体験なども実施し、多くの参加者のみなさんにお集まりいただくことができました。ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました！

## 理科探究「林業カフェ」

★林業カフェとは？

高校生を(3～7名程度)のグループに分け、司会の県職員、農林大学生、就業者をそれぞれのグループに配置し、一方向の情報伝達による講義ではなく、飲食等をしながら話しやすい雰囲気での双方向からの意見交換を行うもの。



この日は実際に林業に従事する方々と和やかな空気感で対話することができました。そのため、職業人からのお話を通して自身の進路について考えてみるきっかけにもなった様子でした。